

Jugendförderpreis 2025: Andy Sievers (SK Kaiserslautern)

Wer in der Zeit nach Corona im Bereich Jugendschach in der Pfalz beschäftigt war, kann an dem Preisträger nicht vorbeigekommen sein.

Er ist Jugendtrainer in seinem Verein mit Leib und Seele, bietet mehrmals in der Woche ein Jugendtraining an, begleitet selbstverständlich seine Schützlinge zu Turnieren und leitet eine Schach-AG. Bei den Schulschachmeisterschaften ist er jedes Jahr vor Ort. Er organisiert Schachturniere für Jugendliche wie den Jugend-Grand-Prix für seinen Heimat-Verein. Zudem ist er als Kadertrainer für die Schachjugend Pfalz aktiv.

Ein Vereinskollege berichtet, dass der Preisträger seit Jahren unermesslich viel Zeit und Mühe in das Jugendschach investiert.

Die Jury vergibt den Jugendförderpreis 2025 an Andy Sievers.